

Le collège Henri Matisse de Saint-Maximin la Sainte-Baume, dans le Var, a récemment inauguré sa Section pétanque en présence de Dylan ROCHER, Anna MAILLARD et de divers acteurs de la FFPJP et de l'USEP.

Pétanque au collège : la mayonnaise prend



Après l'accord signé l'an dernier entre les Ministère des Sports et de l'Education nationale et la FFPJP, pour favoriser l'enseignement de la pétanque dans les établissements scolaires dans le cadre de l'Education physique et sportive, la balle était dans le camp de la Fédération. Longtemps rétifs à cette arrivée, les profs de gym et les chefs d'établissement commencent à entrevoir les bienfaits pédagogiques de notre discipline et à solliciter, de plus en plus nombreux, **Jean-Paul GOFFOZ** et **Anna MAILLARD**, les **missi dominici** de la fédé auprès de l'Education nationale.

Pilote depuis des années pour l'installation de la pétanque dans les écoles primaires sous l'impulsion de **Lucette COSTE**, c'est à présent dans le secondaire que la région PACA donne l'exemple.

Le collège Henri Matisse, à Saint-Maximin la Sainte-Baume, inaugurerait hier sa Section pétanque, dirigée par le champion de jeu provençal **Gilles ASSIGAL**.

Une première en France métropolitaine, alors que le Lycée professionnel de Valence s'apprête à faire de même, suivi de beaucoup d'autres. Cette dynamique effraie même **Jean-Paul GOFFOZ**, qui craint de ne pouvoir suivre le rythme des demandes, mais témoigne bien du réel enthousiasme suscité par la pétanque auprès des enseignants.

Un enthousiasme visible chez le principal du collège **Patrick MORELLE** et ses collaborateurs, enchantés de la présence, au sein de leur établissement, des internationaux **Dylan ROCHER** et **Anna MAILLARD**, ainsi que des instances dirigeantes FFPJP et USEP de la région et du département. De quoi conforter la foi du chef d'établissement, qui constate déjà des changements d'attitude chez certains de ses élèves après quelques cours seulement, dans les valeurs pédagogiques de notre discipline.